
Исполком прошел продуктивно

                                                                    

Итоги заседания Исполкома Ассоциации мини-футбола России подвел президент АМФР
Эмиль Алиев.  

- Первый в этом сезоне Исполком прошел очень активно. Были выслушаны различные
предложения касательно внесения изменений в Регламент будущего сезона. Большим
прорывом является то, что нам удалось перевести Высшую лигу на систему проведения
сезона с разъездами. Считаю, это будет хорошим подспорьем для популяризации вида
спорта в регионах, а заодно увеличит соревновательную активность самих клубов.
Также, начиная с сезона 2012/2013, матчи в Высшей лиге будут продолжаться 50 минут
чистого времени. Это также является значительным шагом вперед.
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